

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
"Ясли - сад № 181 г. Минска"

"ИКТ - важно и просто"

1. Срок реализации проекта: 2021 -2022	
2. Организация – заявитель, предлагающий проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад №181 г.Минска»	
3. <u>Цель проекта</u> : совершенствование качества образовательного процесса в учреждении дошкольного образования через использование ИКТ в образовательном процессе.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: -оснастить предметно-пространственную среду учреждения дошкольного образования оборудованием для возможности использования ИКТ – технологий в образовательном процессе (мультибордами, цифровыми фото и видео камерами, цветным принтером, фотопринтером, интерактивными досками, телевизорами) – создать каталог тематических ЭОР и презентаций для использования в образовательном процессе и подготовке к занятиям и мероприятиям с дошкольниками – провести интернет-соединения в кабинеты сотрудников и групповые помещения – повысить квалификацию педагогов в направлении «ИКТ в образовательном процессе»	
5. Целевая группа: воспитанники учреждения дошкольного образования, участники образовательного процесса	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1 оснащение предметно-пространственной среды учреждения дошкольного образования оборудованием для возможности использования ИКТ – технологий в образовательном процессе (мультибордами, цифровыми фото и видео камерами, цветным принтером, фотопринтером, интерактивными досками, телевизорами); 6.2 повышение эффективности работы учреждения образования за счёт роста профессионального мастерства педагогов, обновление форм и методов работы с детьми, компетентности при использовании ИКТ; 6.3 создать иллюстрированного материала и методических пособий, на электронных носителях самими педагогами.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 30 000	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США):
Средства донора	28 000
Софинансирование	2 000

8. Место реализации проекта

Республика Беларусь, г. Минск, пер. Якуба Коласа, 3а

9. Контактное лицо

Пацкевич Оксана Викторовна, заместитель заведующего по основной деятельности, тел. +375 17 3790596; e-mail: ddu.181@minsk.edu.by

Humanitarian project of the state educational institution
 "Nursery - garden No. 181 of Minsk"
 "ICT is important and simple"

1. Project implementation period: 2021-2022	
2. The applicant organization proposing the project: the state educational institution "Nursery-garden No. 181 of Minsk"	
3. The purpose of the project: to improve the quality of the educational process in the preschool education institution through the use of ICT in the educational process.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: -equip the subject-spatial environment of the institution of pre-school education with equipment for the possibility of using ICT technologies in the educational process (multiboards, digital photo and video cameras, color printer, photo printer, interactive whiteboards, televisions) - create a catalog of thematic EOR and presentations for use in the educational process and preparation for classes and events with preschoolers – conduct Internet connections to staff offices and group rooms – improve the qualifications of teachers in the direction of "ICT in the educational process"	
5. Target group: pupils of preschool educational institutions, participants in the educational process	
6. Brief description of the project activities: 6.1 equipping the subject-spatial environment of the pre-school education institution with equipment for the possibility of using ICT technologies in the educational process (multiboards, digital photo and video cameras, color printer, photo printer, interactive whiteboards, televisions); 6.2 improving the efficiency of the educational institution due to the growth of professional skills of teachers, updating forms and methods of working with children, competence in the use of ICT; 6.3 to create illustrated material and teaching aids on electronic media by teachers themselves.	
7. Total funding (in US dollars): 30 000	
Source of financing	Amount of financing (in US dollars):
Donor funds	28,000
Co-financing	2,000
8. Place of project implementation Republic of Belarus, Minsk, lane Yakub Kolas, 3a	

9. Contact person

Patskevich Oksana Viktorovna, Deputy Head of Main Activity, tel. +375 17 3790596; e-mail: ddu.181@minsk.edu.by